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Fondazione Dopo di Noi di Bologna: cambia la guida, ma non gli obiettivi

17 Luglio 2019 - 5:58pm

Accompagnare le famiglie nel garantire la massima autonomia e indipendenza delle persone con disabilità: 
continuerà ad essere questo il principale obiettivo della Fondazione Dopo di Noi di Bologna, che ha 
recentemente eletto alla Presidenza Marina Cesari, subentrata a Cesira Berardi, che ne è divenuta Presidente 
Onoraria, dopo avere guidato tale organizzazione per ben sedici anni

Ben venga quel nuovo sportello di consulenza sull’accessibilità

17 Luglio 2019 - 4:58pm

Frutto di una convenzione tra l’AAS 5 Friuli Occidentale, la Consulta Regionale delle Associazioni di 
Persone Disabili e delle loro Famiglie del Friuli Venezia Giulia e la Cooperativa Iris, lo sportello di 
consulenza sull’accessibilità che sorgerà a Cordenons (Pordenone) sarà un punto di riferimento per famiglie, 
associazioni, privati e anche enti pubblici, interessati ad approfondire o a risolvere questioni legate 
all’accessibilità e all’abbattimento delle barriere architettoniche. A curarlo saranno gli esperti del CRIBA 
FVG (Centro Regionale di Informazione sulle Barriere Architettoniche)

“Il corpo dell’amore”: niente di nuovo sotto il sole

17 Luglio 2019 - 4:27pm
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Continua a creare dibattito la serie televisiva “Il corpo dell'amore”, composta da quattro documentari 
dedicati al tema “Disabilità e sessualità”, trasmessi nello scorso mese di giugno da Rai3. «Per gli “addetti ai 
lavori” - scrive Tonino Urgesi in apertura della sua riflessione - quei documentari dovrebbero risultare 
scontati, in quanto non vi è “nulla di nuovo sotto il sole”. Non vi è nulla, infatti, di quanto proposto, che non 
si sappia già, come insegnano la filmografia e la letteratura sulla disabilità, che hanno già affrontato ad 
ampio spettro tale tematica»

“Noi speriamo che ce la caviamo da soli…”

17 Luglio 2019 - 1:04pm

Fare la spesa, cucinare, mangiare assieme attorno a un tavolo, oppure sul lungomare, partire per qualche 
giorno in montagna, o anche calcare il palco di un teatro: tanti momenti di vita quotidiana che ognuno ha il 
diritto di vivere. E sono le azioni che ormai da un anno, e sempre con maggiore consapevolezza, animano 
“Noi speriamo che ce la caviamo da soli...”, progetto voluto allo scopo di costruire percorsi di graduale 
autonomia per persone con disabilità intellettiva o fisica, coinvolgendo tredici Associazioni impegnate sul 
fronte della disabilità in dodici Regioni del nostro Paese

Ma questa non è inclusione!

17 Luglio 2019 - 12:16pm

«Non colpisce tanto la vicenda - scrive Simona Lancioni, riferendosi a un articolo apparso su “L’Espresso”, 
intitolato “Per aiutare il figlio affetto da autismo la mamma torna sui banchi di scuola” -, perché purtroppo 
situazioni simili si verificano con una certa frequenza, quanto il modo in cui viene raccontata. Non si tratta, 
infatti, di “una storia di inclusione e forza di volontà”, come viene presentata, quanto di una vicenda in cui si 
discrimina un alunno con disabilità, violando anche il diritto al lavoro della madre»

Una nuova App per testare la fruibilità dei luoghi

17 Luglio 2019 - 11:37am

Persona con disabilità motoria, Wlliam Del Negro ha ideato il progetto “Will Easy”, con la relativa App, 
consistente in una piattaforma che permette la mappatura dei vari luoghi, verificandone la compatibilità in 
base alle esigenze delle persone, di tutte le persone, e non solo di quelle con disabilità. E oltre all’indubbia 
utilità oggettiva dell’iniziativa, Del Negro vuole diffondere un concetto fondamentale, ovvero far capire che 
un ambiente fruibile da parte di una persona con disabilità è più fruibile per tutti e può anche arrecare 
notevoli vantaggi economici alle attività produttive

Francesco Vacca nuovo Presidente dell’AISM

16 Luglio 2019 - 6:55pm

La ricerca, i giovani e numerosi impegni istituzionali: è quanto mai ricca l’agenda che attende Francesco 
Vacca, persona con sclerosi multipla, piemontese, cinquantottenne, di professione «volontario a tempo 
pieno», come egli stesso si definisce, che succede ad Angela Martino alla Presidenza dell’AISM 
(Associazione Italiana Sclerosi Multipla) per il triennio 2019-2021
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Mostriamo all’Italia la dignità e l’orgoglio delle persone con sindrome di Down

16 Luglio 2019 - 5:44pm

«Questo lungo viaggio è certamente un’importante iniziativa di informazione e sensibilizzazione, ma anche 
un modo per mostrare la dignità e l’orgoglio delle persone con sindrome di Down, che accompagniamo da 
quarant’anni lungo un percorso di inclusione, diventato più semplice, dal 1979 a oggi, ma che presenta 
ancora una serie di ostacoli»: lo dichiara Anna Contardi, portavoce nazionale dell’AIPD (Associazione 
Italiana Persone Down), tracciando il bilancio della prima parte del “DownTour”, che ha visto il camper 
dell’Associazione percorrere finora più di 4.200 chilometri

Autonomie e cooperazione per giovani con disabilità visiva

16 Luglio 2019 - 4:40pm

In questi giorni e fino al 21 luglio, l’UICI di Caserta e l’IRIFOR della città campana (Istituto per la Ricerca, 
la Formazione e la Riabilitazione dell’UICI stessa) sono impegnate all’interno dell’Oasi WWF Bosco di San 
Silvestro nel campo estivo denominato “Autonomie e cooperazione”, seconda edizione di un progetto 
sperimentale e innovativo che in pieno stile scout, impegna giovani con disabilità visiva in attività sensoriali, 
cognitive e di fatica, per migliorare la propria condizione di autonomia personale

La grande accoglienza dell’Abruzzo al Giro d’Italia di Handbike

16 Luglio 2019 - 3:36pm

«L’Abruzzo è una terra che accoglie sempre con generosità, dimostrando di essere in grado di ospitare eventi 
prestigiosi come questo»: lo ha dichiarato Mauro Sciulli, presidente del CIP Abruzzo (Comitato Italiano 
Paralimpico), alla conclusione della quinta tappa del Giro d’Italia di Handbike a Castel di Sangro (l’Aquila). 
La kermesse in rosa dà ora appuntamento all’8 settembre a Busto Arsizio (Varese), dopo la pausa estiva

La presa in carico della persona con lesione midollare è ben altra cosa

16 Luglio 2019 - 12:47pm

«Quel documento rischia di riportare indietro di oltre vent’anni l’offerta di presa in carico comprensiva di 
cura e riabilitazione per le persone con lesione al midollo spinale. Chiediamo che venga completamente 
rivisto»: lo ha scritto al ministro della Salute Grillo il presidente della FAIP Falabella, in riferimento alle 
“Linee di indirizzo per l’individuazione dei percorsi appropriati nella rete della riabilitazione”, approvate da 
Governo, Regioni e Province Autonome di Bolzano e Trento. La FAIP si dichiara anche pronta a un sit-in di 
protesta presso il Ministero della Salute

Cercasi addetto stampa «esente da difetti o imperfezioni»

16 Luglio 2019 - 11:40am

Com’è possibile gettare discredito su una delle più famose e prestigiose istituzioni culturali del nostro Paese 
a livello nazionale e internazionale, quale il Teatro San Carlo di Napoli, pubblicando un bando per 
l’assunzione di un addetto stampa che sia «esente da difetti o imperfezioni»? Eppure accade e quel bando è 
ancora lì, immutato, riportando le parole menzionate. Ne attendiamo con urgenza quanto meno una 
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modifica, e anche le scuse da parte di chi lo ha prodotto

Ma chi ascolta le persone sorde?

15 Luglio 2019 - 6:53pm

«Ho sempre pensato - scrive Marino Bottà - che i problemi nell’inserire le persone sorde nel lavoro non 
fossero riconducibili alle loro difficoltà, bensì all’inadeguatezza professionale di chi aveva il compito di 
presentarli alle aziende. Sarebbe dunque utile formare gli operatori dei servizi pubblici e privati, che si 
occupano di inserimento lavorativo, e nel contempo invitare le Associazioni ad attrezzarsi, al fine di supplire 
alle carenze del sistema di collocamento delle persone sorde, e in generale delle persone con disabilità»

A fine agosto Bologna sarà la capitale delle tecnologie per l’inclusione

15 Luglio 2019 - 6:13pm

Negli ultimi giorni di agosto, Bologna diventerà la capitale mondiale delle tecnologie per l’inclusione, grazie 
alla Quindicesima Conferenza dell’AAATE, l’Associazione Europea per lo Sviluppo delle Tecnologie 
Assistive, evento promosso dall’AIAS felsinea, in collaborazione con l’Università di Bologna, che vedrà 
giungere nel capoluogo emiliano oltre 300 partecipanti, provenienti da 40 Paesi, tra ricercatori, 
professionisti, amministratori e persone con disabilità, per presentare le novità del settore e discutere le 
strategie migliori per garantirne l’accesso e l’utilizzo alle persone

Non si tocchino i risparmi o i beni immobili, per pagare le rette

15 Luglio 2019 - 5:18pm

Ancora una volta un Tribunale ha sancito l’illegittimità della richiesta alle persone con disabilità e ai loro 
familiari di dare fondo ai propri risparmi o di vendere i propri beni immobili, per contribuire alla 
compartecipazione della spesa per il pagamento delle rette dovute a strutture residenziali. A stabilirlo è stato 
il TAR della Lombardia, che ha accolto il ricorso presentato dalla Federazione LEDHA contro il Comune di 
Vigevano, ribadendo che i criteri stabiliti dalla Legge Statale sull'ISEE devono trovare uniforme 
applicazione su tutto il territorio nazionale

“Ci credi alla fiabe?”: la Lega del Filo d’Oro sì

15 Luglio 2019 - 4:45pm

«L’attività teatrale con scopo terapeutico utilizza una risorsa dal valore inestimabile, l’immaginazione umana, 
in grado di superare i limiti intellettivi, fisici, sensoriali ed emotivi»: da questa consapevolezza sono nati i 
laboratori teatrali della Lega del Filo d’Oro, con la convinzione che la recitazione potesse risvegliare nelle 
persone sordocieche e pluriminorate psicosensoriali seguite dall’Associazione, la volontà di diventare “attori 
protagonisti” anche nella vita. E lo ha ben dimostrato anche la recente “Festa d’Estate” di Osimo (Ancona), 
tutta dedicata al mondo delle fiabe

Persone con disabilità intellettiva che possono finalmente entrare nei musei
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12 Luglio 2019 - 6:29pm

«“Museo per tutti” apre gli occhi, la mente e l’anima a un tipo di pubblico che solitamente non vive mai la 
bellezza dell’arte»: lo si è detto avviando anche presso Palazzo Altemps a Roma “Museo per tutti. 
Accessibilità museale per persone con disabilità intellettiva”, progetto promosso dall’Associazione L’abilità 
di Milano, in collaborazione con la Fondazione De Agostini, consistente in percorsi di visita facilitati e 
inclusivi, rivolti appunto alle persone con disabilità intellettiva. Alla presentazione ha partecipato anche 
Alberto Bonisoli, ministro per i Beni e le Attività Culturali

Quando il fingere di non vedere diventa illegalità

12 Luglio 2019 - 5:44pm

«Fingere di non vedere - ha dichiarato recentemente il presidente della Repubblica Mattarella - aiuta 
l’illegalità» e «questo “fingere” - scrive Salvatore Di Giglia - è l’artifizio più diffuso, in Sicilia ma non solo, 
con il quale viene consumata ogni giorno l’illegalità nel campo dei diritti delle Persona con disabilità». 
«Facciamo dunque nostra - conclude - quella forte riflessione del Capo dello Stato, garante della Costituzione, 
perché seguendo questa strada potremo anche avviare quella “riscossa civica” auspicata nel saggio “Ci 
salveremo”, pubblicato dal giornalista Ferruccio de Bortoli»

Un Osservatorio concreto e basato sui diritti umani

12 Luglio 2019 - 4:38pm

Dopo una prima fase preparatoria, l’Osservatorio Nazionale sulla Condizione delle Persone con Disabilità - 
importante organo consultivo e di supporto tecnico-scientifico per l’elaborazione delle politiche nazionali in 
materia di disabilità - ha approvato il programma delle proprie attività per il prossimo triennio, articolandolo 
su nove aree tematiche e tredici gruppi di lavoro. Un nuovo approccio, tutto basato sui diritti umani, e una 
grande concretezza ne caratterizzeranno le linee di lavoro, come sottolinea Giampero Griffo, che vi coordina 
il Comitato Tecnico-Scientifico

Le aspettative e le proposte dell’AIPD

12 Luglio 2019 - 12:45pm

«Saremo lieti di mettere a disposizione della neoministra l’esperienza e la competenza acquisita in 
quarant’anni di lavoro e impegno al fianco delle persone con sindrome di Down. A questo scopo, ci 
auguriamo di poterla presto incontrare, per presentare le nostre aspettative e proposte, dirette a una sempre 
più piena inclusione»: lo dichiara Paolo Grillo, presidente dell’AIPD (Associazione Italiana Persone Down), 
augurando buon lavoro ad Alessandra Locatelli, subentrata a Lorenzo Fontana al vertice del Ministero per la 
Famiglia e le Disabilità
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